



Quieren desaparecerla por autoritarismo, dice

Xóchitl ve "cinismo" en plan de Piedra para eliminar CNDH

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

La precandidata presidencial del PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, criticó el "cinismo" de la presidenta de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, Rosario Piedra Ibarra, por pretender la desaparición de este organismo.

En sus redes sociales, reprochó que la titular de la CNDH afirme que quiere proteger los derechos humanos, cuando en los hechos su intención es "destruir" estas instituciones.

"¡Vaya cinismo! Dicen que les interesan los derechos humanos mientras quieren desaparecer la CNDH. En lugar de destruir instituciones, deberían fortalecerlas para asegurar que cumplan sus funciones. Los mexicanos pronto los juzgarán", publicó.

Además, en entrevista posterior en el contexto del Diálogo Temático sobre Gobiernos de Coalición, ironizó que el

LA ABANDERADA de oposición sugiere que en lugar de "destruir" instituciones, se fortalezcan; asegura que los perfiles considerados para plurinominales "son gente muy valiosa"

hecho de que la CNDH "no tenga presidenta" no significa que se deba destruir a toda la institución.

"El hecho de que no haya habido presidenta de la CNDH en estos años no implica que destruya una institución muy valiosa, Germán Martínez le dijo que esta institución debería defender a las personas", aseveró la panista.

Mencionó que, por ejemplo, en el caso de la crisis social y de inseguridad que se vive en Guerrero, se confirma la falta de acompañamiento del Gobierno federal y la falta de acción por parte de la CNDH.

"Vean las escenas de ayer (miércoles) de los niños en Guerrero, armados, ante el abandono del Gobierno a las familias de Guerrero. Es de verdad una escena que me parece lamentable. Y yo pregun-

34

Años lleva la Comisión en defensa de los derechos

“

¡VAYA CINISMO! Dicen que les interesan los derechos humanos mientras quieren desaparecer la CNDH. En lugar de destruir instituciones, deberían fortalecerlas

Xóchitl Gálvez

Precandidata presidencial de la oposición

”

to, ¿dónde está la Comisión Nacional de Derechos Humanos? Que debería de estar ahí al lado de las familias, de las víctimas. No la vi en Buenavista.

"No sabemos realmente qué pasó en Buenavista con los drones. No sabemos cuántas personas asesinaron. Nada más se peleó con Azucena, pero nunca dijo realmente qué pasó con las 15 personas que estaban desaparecidas, que el sacerdote aseguró que había pasado algo trágico. Entonces creo que el problema es ése, que desaparecer la CNDH pues suena a

gobiernos autoritarios como los que ya conocemos en Sudamérica", enfatizó.

Piedra Ibarra manifestó que el organismo a su cargo ha dejado de funcionar, por lo que insistió ante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión en desaparecer al órgano para crear la Defensoría Nacional de los Derechos del Pueblo.

Por otra parte, la abanderada de oposición destacó los perfiles considerados en las listas de plurinominales de las fuerzas políticas que la respaldan en sus aspiraciones presidenciales.

Reconoció que esos espacios regularmente se resguardan para los políticos más experimentados, pero confió en que entre los aspirantes que sí tengan que hacer campañas puedan participar más ciudadanos.

"Hay gente valiosa, de eso no hay duda (...) Me encantaría que se invitara a más ciudadanos a participar y también que más ciudadanos levantaran la mano", expresó.